



'ALITO' SE REGISTRA
PARA CULMINAR FARSA Y
AGANDALLE DEL PRI **P. 6**

'Alito' Moreno formaliza su registro para reelegirse

PRETENDE EXTENDER su mandato al menos hasta 2028; asegura que impulsará una reforma que inaugurará una nueva etapa para el PRI

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA
nacion@contrarepública.mx

Alejandro 'Alito' Moreno Cárdenas se registró como competidor por la presidencia del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en busca de reelegirse por un periodo de cuatro años. A la par, aprovechó para prometer que la organización tricolor se reinventará; emplazar a sus críticos a rendir cuentas de lo que ellos le hicieron al partido; y asegurar que el partido no desaparecerá.

Alejandro 'Alito' Moreno presentó este lunes sus documentos para registrarse, en tiempo y forma de acuerdo con la convocatoria, a fin de contender por la presidencia de Comité Ejecutivo Nacional (CEN) para el periodo 2024-2028. A la par, subrayó que será acompañado por Carolina Viggiano Austria como aspirante a secretaria general, a la cual identificó como una mujer con carácter para plantar cara al autoritarismo.

El político campechano comentó que ambos están convencidos de impulsar una profunda reforma que inaugure una



Será acompañado por Carolina Viggiano, aspirante a secretaria general. **Cuartoscuro**

nueva etapa del partido, misma que calará en lo más hondo y no admitirá marcha atrás. Aseguró que las dirigencias han estado en deuda con el instituto político, dado que ha quedado desfasado de la realidad política, económica y social del país, lo que ha impactado negativamente en su manera de organizarse, comunicarse y trazar sus estrategias políticas.

El dirigente priista expresó que la organización tricolor también está distanciada de organizaciones que históricamente les favorecieron, como los sectores obrero, campesino y popular. Al respecto, estimó que si bien internamente hay un "alto grado de institucionalidad", hacia afuera, donde están los

votos, han perdido identidad y capacidad política en el territorio, mismo que aseguró conocer por su longeva trayectoria partidista.

El exgobernador de Campeche sostuvo que el PRI es capaz de cambiar para ser mejor, recuperar su identidad, ser ejemplo y alternativa política. Sin embargo, expuso que para salir adelante se requiere que al interior del instituto político exista cohesión y unidad interna, por lo que instó a los suyos a no dar "ni un paso atrás" y marchar unidos en la defensa de los principios que "dieron vida" al priismo y que están en peligro por la "avanzada autoritaria" de Moreno. •